

« Combien vous êtes ? »

- Tu n'as jamais entendu parler de nous ; tu vois bien qu'on est « **pratiquement rien** ». Ceci répond assez à ta question ; le vrai problème est de savoir si Toi et Moi on peut aider à faire de l'Église vraiment « quelque chose ».

- **Jusqu'à la victoire populaire, on ne sera « presque rien »**, même si on entendra beaucoup parler de nous ! Parce que l'importance de l'Église ne tient pas à son Nombre, mais à son Influence. L'Église ne peut pas exister sans être mariée au Front des « nouveaux rouges » ; c'est ce Front qui comptera beaucoup par le Nombre... mais il n'y en a pas encore trace non plus !

- **Même après la victoire, l'Église sera toujours « minoritaire »** fondamentalement, parce que le grand essor de son influence commencera, mais en même temps que l'Église et le Front fusionneront progressivement, et que le Peuple « dépérira » pour s'identifier à l'Humanité.

- L'Église s'affiche parce qu'elle est « pratiquement rien ». Mais elle n'est pas naïve : si on n'entend pas parler d'elle, elle est très repérée par la Caste et même déjà tracassée discrètement. **Dès qu'on en entendra parler**, ce n'est pas qu'elle sera déjà grand-chose, mais qu'elle commencera à être persécutée. C'est logique : puisque l'Église se consacre entièrement à ce que la Masse se fasse Peuple, ce que la Caste craint par-dessus tout ! Par suite, pour s'assurer qu'il y ait un « bout » de peuple et le moins de martyrs possibles, l'Église est obligée de refuser de répondre à la question « Combien vous êtes ». Au contraire ! L'Église doit veiller à ce que, même s'il n'y a qu'une seule Cellule ou un seul Membre encore épargné par la persécution, elle continue d'exister et Influe de plus belle et encore plus fort !

